

# Pays de Montaigu

## La Bruffière

### Le club d'échecs reçoit le label « club formateur »

Yannick Berthelot, maître de la fédération internationale des échecs, entraîneur fédéral, président du club d'échecs de La Bruffière (Celb) a reçu dernièrement, le label « club formateur ».

#### Le label club formateur

La saison s'ouvre avec de belles perspectives. La première satisfaction est d'avoir obtenu le label club formateur. Pour un dossier déposé en mai, l'instruction a été très rapide, après la visite d'un représentant de la fédération. « Nous répondions à quasiment tous les critères. Il faut savoir que sur les 1 000 clubs d'échecs en France, 68 seulement sont titulaires de ce label. Nous sommes les seuls en Vendée, et 6 pour la région Pays de Loire à le posséder avec Canteenay, Carquefou, Le Mans, Saint-Nazaire et Sautron », explique Yannick Berthelot.

Parmi les nombreux critères : la formation. En tant que formateur-entraîneur, il intervient tous les mardis soir au club auprès des joueurs confirmés ; deux jeunes qualifiés forment les joueurs novices, le samedi matin ; nous avons une animatrice diplômée de la fédération ; deux animateurs de l'accueil de loisirs ont été formés par le club pour initier les enfants.

Autre critères, l'arbitrage. (le club dispose de trois arbitres) ou encore

le niveau du club. Avec 48 licenciés, quatre équipes adultes mixtes, une équipe féminine, deux équipes jeunes mixtes engagées en championnat, l'équipe fanion en nationale 3, une équipe en régionale, l'agrément Jeunesse et sport, un site internet actualisé chaque semaine, une telle carte de visite nous a permis cette obtention.

Le label est renouvelable tous les quatre ans. « Les deux points que nous aurons à améliorer : l'accès pour les handicapés à la salle mise à disposition par la municipalité et une plus forte implication dans le milieu scolaire, pour laquelle nous cherchons des volontaires ».

#### Des résultats de début de saison

La première journée du 12 octobre se termine avec de très bons résultats. L'équipe 1 en N3 s'impose nettement 4-1 contre Migné 2. En régionale, l'équipe 2 l'emporte sans détail 6-0 contre Les Sables 2, tout comme l'équipe 3 en départementale sur un score de 4-0 contre La Roche 4. Dans l'autre groupe départemental, l'équipe 4 s'incline 1-3 contre La Roche 5.

#### La formation, l'entraînement et le jeu

Les portes du club sont ouvertes



Yannick Berthelot, debout, est satisfait de cette reconnaissance du club par la fédération nationale. Il cherche dorénavant à davantage intéresser le milieu scolaire.

tous les mardis, à partir de 20 h 30, au premier étage de la salle de Pointe-à-Pitre, pour les adultes et jeunes confirmés, et le samedi de 10 h à 12 h, pour les jeunes.

**Dimanche 23 novembre**, à Treize-Septiers, tournoi d'échecs. Renseignements et inscriptions sur le site : [labruffiereechecs.fr](http://labruffiereechecs.fr)